

Filmreihe »Anders blicken« – Mit »Liebe« endet der erste Zyklus von Filmen über das Leben mit und ohne Demenz, ausgerichtet von »Anders blicken«, einem Zusammenschluss vier heimischer Akteure. »Liebe« ist ein Drama über ein altes Ehepaar, dessen Liebe nach einem Schlaganfall auf die Probe gestellt wird. Der Film wurde 2013 mit einem Oscar prämiert. »Liebe« wird am kommenden Dienstag (6. Mai) um 20 Uhr im Kinocenter in der Bahnhofstraße gezeigt. Die Filmreihe »Anders blicken« wird ab Juni mit einer zweiten Staffel fortgesetzt.